
Verbale n.7 

Il giorno 9 Luglio 2021 alle ore 18.00, si è riunito il Consiglio di Istituto, in modalità “da remoto” tramite la 

piattaforma G-Suite. Partecipa alla riunione la DSGA dott.ssa Amoroso Vincenza, per discutere e deliberare 

in merito i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazioni di bilancio 2021 - Stato di attuazione del programma annuale 2020  

3. Proposte organizzative a.s. 2021/2022 

Varie ed eventuali 

Presiede, in assenza del presidente Ing. Gramaglia Fabio e della Vice presidente Varallo Sonia per 

sopraggiunti impegni personali, il sig. Capone Carlo; verbalizza la prof.ssa Natella Giuseppina.  

Sono presenti per le componenti: 

GENITORI Presente Assente 

                          CAPONE CARLO X  

                         DONNARUMMO LUCIA  X 

                         GRAMAGLIA FABIO  X 

                         VARALLO SONIA  X 

 

PERS.ATA 
 

  Presente Assente 

 
 

DE ANGELIS COSIMO  

 

X 

 
 

    PALLANTE GERARDO  X  

 

 
DOCENTI   Presente Assente 

 
 

BOCCUTI CAROLINA    X  

 

 

CILETTI IDA  

 

X 

 

 

CIOCIOLA ALFONSO S.  X  

 

 

DELLA MARCA DANIELA  X  

 

 

NATELLA GIUSEPPINA  X  

 

 

NICASTRO PASQUALE  
X 

 

 

 

NIGRO PIETRO  X  

 
 

PRUDENTE ANTONELLA  X  

 

 ALUNNI Presente  Assente 

DELLA VECCHIA ANDREA  X 

SICHINOLFI SIMONA X  

SORRENTINO ANGELINA  X 

VECCHIA ALESSANDRA  X 

 

In apertura di seduta, constatatane la validità, la Dirigente rivolge il saluto ai membri del Consiglio e invita a 

deliberare in merito agli argomenti all’ordine del giorno. 

 

DELIBERA n. 36 

Primo punto all’ordine del giorno: Lettura e approvazione verbale seduta precedente.  

La Dirigente ricorda al Consiglio che, come sempre, il verbale della seduta precedente è stato pubblicato sul 

sito della scuola e quindi tutti i componenti hanno potuto prenderne visione. Il Consiglio, non avendo nulla 

da rilevare, approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 



DELIBERA n.37 

Secondo punto all’ordine del giorno: Variazioni di bilancio 2021- Stato di attuazione del programma 

annuale 2020 

La Dirigente, prima di cedere la parola alla DSGA dott.ssa Amoroso, precisa che la maggior parte delle 

variazioni in entrata riguarda i progetti PON del piano Scuola Estate – progetto C.A.M.P.U.S di 20 moduli, 

la cui assunzione in bilancio è stata deliberata nella seduta del 9 giugno 2021. 

La dott.ssa Amoroso procede con la descrizione dettagliata del Modello F, di seguito riportato, evidenziando 

le modifiche al programma annuale, in entrata e in uscita. 

Prosegue con la presentazione del modello H bis, relativo all’assestamento di bilancio, di seguito allegato. 

Infine viene presentata la Relazione sullo stato di attuazione del Programma Annuale prevista dall’art.10 del 

D.I. 129 del 28/08/2018 (vedi allegato).  

La Dirigente si complimenta con la DSGA per il lavoro svolto, chiaro e dettagliato, e per l’impulso 

propositivo e costruttivo della sua attività. 

Riferendosi poi ai moduli PON del piano estate in corso di svolgimento, ne sottolinea la valenza formativa e 

comunica che la Scuola sta predisponendo un “patto di corresponsabilità educativa” da sottoscrivere con 

Enti, Associazioni, aziende del territorio in un’ottica di un impegno educativo comune e condiviso nei 

confronti dei giovani, da attuare non solo nella realizzazione dei 20 moduli PON, ma da inserire in modo 

strutturato nel contesto operativo dei sottoscrittori del patto.   

Ascoltate la Dirigente e la DSGA, vista la relazione nella quale è stata riportata in maniera puntuale ed 

efficace la situazione contabile e finanziaria alla data odierna, accertata la correttezza amministrativa relativa 

alla gestione di attività e progetti riferiti all’a. s. 2020/21, visto il mod. H bis compilato e sottoscritto dalla 

DSGA, il Consiglio delibera di approvare all’unanimità le Variazioni di bilancio 2021 e lo Stato di 

attuazione del programma annuale 2020. 
 

DELIBERA n.38 

Terzo punto all’ordine del giorno: Proposte organizzative a.s. 2021/2022 

 

La Dirigente, in riferimento alla situazione Covid, sottolinea che purtroppo il problema non è ancora risolto, 

né il Miur ha dato disposizioni precise in merito all’avvio del nuovo anno scolastico.  

Informa il Consiglio che sono stati richiesti e ancora una volta inviati i report degli studenti pendolari 

provenienti dai vari paesi del territorio, forse in prospettiva di un miglioramento del servizio dei trasporti. 

Per il prossimo anno si formeranno 39 classi,  precisa che il numero di iscritti alla classe I del musicale, 

troppo esiguo, non ha consentito di attivare nemmeno una classe articolata. All’ITIS di Montella, invece, c’è 

stato un incremento delle iscrizioni con tre classi prime: indirizzo informatico, chimico e 

automazione/telecomunicazione, sono altresì presenti complessivamente tre classi articolate. 

Sotto il profilo della sicurezza covid, relativamente al distanziamento tra i banchi, se permangono le stesse 

disposizioni attualmente valide, il rientro in presenza comporterebbe difficoltà solo nella sede centrale. 

Infatti attualmente in questo plesso sono presenti 7 classi con più di 20 alunni e le aule con superficie 

proporzionalmente idonea sono solo 4. Al momento, nell’ipotesi di un rientro in presenza al 100%, si 

propone una turnazione pomeridiana delle classi; nel caso in cui la percentuale degli allievi in presenza può 

essere modulata, si propone una rotazione delle classi, conservando il gruppo: tutti in presenza o tutti a 

distanza. La rotazione non dovrà coinvolgere le classi V che frequenteranno sempre in presenza. 

Il Consiglio, ascoltato la Dirigente e visto il protrarsi della situazione epidemiologica, condividendo quanto 

proposto, approva all’unanimità le ipotesi organizzative per l’a.s. 2021/22.                                                                                                                                                                                                     

Terminati gli argomenti all’o. d. g., la riunione si conclude alle ore 19.00.  

Il presente verbale è stato redatto sulla scorta degli appunti, verrà pubblicato sul sito web e approvato nella 

prossima seduta. 

 

Prof.ssa Giuseppina Natella                                                                                           Carlo Capone 

Segretario verbalizzante                                                                                                   Presidente 

 


